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江苏精研科技股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                        编号：2022-003 

投资者关系活动

类别 

 

 特定对象调研        分析师会议 

媒体采访            业绩说明会 

新闻发布会          路演活动 

现场参观  

 其他 （电话会议） 

参与单位名称及

人员姓名 

国信证券 胡剑               国盛证券 钟琳 

中泰证券 张琼、洪嘉琳       百年资管 冯轶舟 

煜德投资 王秀平             长城基金 林皓 

睿郡   刚履新             博时基金 张朱霖 

东方自营 朱凌昊             嘉实基金 谢泽林 

诺安基金 葛家南             万家基金 周实 

粤民投   唐玉堂             幻方   漆冠男 

混沌投资 戴惟               兆天投资 范迪钊 

华夏基金 李柄桦             东方基金 张博 

凯石投研 陈晓晨             圆信永丰 彭柏文 

朴易   尚志强             太平资产 尹维国 

同犇投资 夏添               信诚基金 孙浩中 

沣谊     江昕               红土创新 郑泽滨 

源乘投资 彭晴               合创友量 王艺璇 

海富通基金 刘海啸           富国基金 周宗舟 

亘曦资产 王海亮             中银资管 张岩松 



中信资管 曹苍剑             兴银理财 江耀堃 

钜融资产 王雷               传奇投资 黄成略 

平安基金 季清斌             申万宏源 袁航 

华夏基金 李柄桦             长城基金 林皓 

致顺投资 朱贺凯             光大理财 周欣宇 

世诚投资 周捷               昭时投资 周福明 

三星资产 鄭家懿             国联安基金 张彩霞 

东方基金 张博               易米基金 俞科进 

南方天辰 吴言一             前海禾丰吴 伟明 

歌汝基金 紋小木             翀云基金 王亚飞 

成泉资本 王海斌             群益证券 王柏强 

广东民营投资 唐玉堂         双安资产 唐聪 

方瀛研究与投资 孙欣         民生加银 孙金成 

国泰基金 孙家旭             和聚投资 邱颖 

太平资产 庞良永             于翼资产 刘生 

上海人寿 刘俊               统一证券 林睿廷 

泽鑫毅德 李尚衡             彤源投资 李华冰 

华夏基金 李柄桦             玄卜投资 雷刚 

九霄投资 姜宇帆             才华资本 胡誉镜 

胜星河   胡勇军             中信证券 叶倩雯 

群益证券 洪玉婷             红石榴投资 何英 

誉辉资本 郝彪               华融证券 郭百华 

瞰道资产 顾倩               雪球私募 谷非 

健顺投资 龚宇琼             诺安基金 葛家南 



沁源投资 傅明               域秀资产 冯杰波 

银华基金 方建               雪石资产 独孤南薰 

鹏华基金 董威               泾溪投资 狄晓锋 

汇安基金 单柏霖             贝莱德 戴惟 

慎知资产 崔澎               图原资产 陈晨 

翀云基金 常英浩             泊通投资 蔡凯 

易同投资 白晗 

时间 2022 年 8 月 28 日-8 月 30 日 

地点 公司会议室（线上交流） 

上市公司接待人

员姓名 

董事、董事会秘书、副总经理：黄逸超女士 

证券事务代表：王涛女士 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

一、公司 2022年半年度经营数据和财务数据解读。 

二、投资者问答。 

1、2022年上半年的研发投入与上年同期相比，增长不明显，

原因是什么？ 

首先，公司的研发始终是为公司的战略规划服务的，公司一直

以来非常注重研发，历年的研发投入金额也是持续增长的，但

是公司不会因此框定研发费用的水平和投入的节奏。其次，公

司的部分战略性项目的研发周期可能会比较长，以今年上半年

的部分量产的传动项目为例，其实公司在前两年就已经开始研

发投入了，然后项目在今年上半年开始进入量产阶段。 

2、2022上半年的存货和期初相比，快速上升的原因是什么？ 

从历史的经验看，每年的三季度一般都是公司的产能利用率和

出货的高峰期，今年公司为了应对三季度客户的订单和需求情



况，在二季度的时候提前做了合理的备库，所以从报表层面看

会出现存货增加的情况。 

3、公司怎么看后续的 MIM竞争格局？ 

MIM 行业的整体空间不是很大，全球大概在 200 亿人民币的

市场空间，行业需求空间有限。同时，MIM 行业是一个有一

定技术门槛的行业，非常适合加工一些体积小、结构复杂的、

需求批量大的零件，但是这也导致了单个 MIM 零件的价值量

不会很大。这两个因素综合影响，导致 MIM 公司很难快速扩

产。 

公司在近年来，持续的致力于拓宽自身的市场和客户开拓能

力，与终端品牌保持持续的沟通交流，努力拓宽 MIM 产品的

应用场景和范围。同时，公司持续加码研发，在新材料、新技

术等方面持续深耕，建立了一定的技术壁垒。并且，鉴于 MIM

行业有限的市场空间，公司近几年来持续推动业务从零件业务

向组件业务的延伸，战略布局和培育了传动业务和散热业务两

大业务板块，这个过程中，公司优异的 MIM 技术能力和技术

沉淀，也为传动业务的快速成长进行了赋能和技术加持。 

4、安特信今年是否会商誉减值？ 

目前安特信剩余的商誉大概是 5600 万元。经营方面，从半年

报可以看出来，经过今年上半年的经营策略的调整，安特信在

二季度比一季度的亏损有较大幅度的收窄。商誉本质上是通过

对安特信未来的现金流折现后估计的，我们理解，安特信未来

是否会商誉减值以及减值多少，取决于两个方面，一个是安特

信未来的经营能力和盈利能力，另一个是对安特信未来产生持



续的现金流的预估。所以到今年年底的时候，我们在对安特信

重新评估后才能确定其是否需要做商誉减值。 

5、公司在汽车产品上有哪些布局？ 

公司目前在做的汽车零件主要有两块，一块是 MIM 板块的金

属零部件业务，另一块是瑞点精密从事的汽车塑胶零组件业

务。目前公司已经积累了一批整车厂和 Tier1 总成厂的客户，

包括特斯拉、理想、本田、弗吉亚等。对于未来的战略布局，

我们希望以瑞点的塑胶能力结合传动板块在电机加齿轮箱方

面的技术能力，配合客户需求，开发一些汽车上的带塑胶的传

动组件，目前已有相关产品在研，但鉴于汽车产品的开发验证

周期一般会比较长，最终形成收入的话可能需要一定的时间和

周期。 

附件清单（如有） 无 

日期 2022 年 8 月 28 日-8 月 30 日 

 


